

*Le périple présidentiel témoigne
du soutien à Cuba, selon Díaz-
Canel*

Image not found or type unknown

La Havane, 27 nov. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné que le récent périple en Algérie, en Turquie, en Russie et en Chine témoigne du soutien à l'île, de sa sensibilité à ses problèmes et de sa volonté de la soutenir.

S'adressant à la presse dimanche, après avoir exercé son droit de vote aux élections municipales, le président, qui venait d'arriver dans le pays, a qualifié ce périple de nécessaire et d'opportun, car il a permis des discussions en tête-à-tête sur des questions de grande importance pour les relations mutuelles.

Díaz-Canel s'est dit satisfait et heureux, surtout pour la manière dont la visite a été accueillie et pour les conversations personnelles avec les présidents, qui, outre les réunions d'État, ont été des réunions de relations amicales.

Il a notamment relevé que le dialogue avec les présidents algérien et turc, qu'il ne connaissait pas personnellement, a été très amical, presque comme des personnes qui se connaissent depuis longtemps, car ils ont fait preuve d'une totale compréhension, connaissent notre pays et reconnaissent son rôle sur la scène internationale.

"Cela donne beaucoup de force, de sécurité et d'encouragement. Cuba a gagné le droit d'être défendue par d'autres dans le monde en raison de la dignité avec laquelle nous faisons face à l'adversité, et cela est lié à notre résistance créative, qui consiste non seulement à résister, mais aussi à grandir et à progresser en fonction de notre propre talent et de notre potentiel", a-t-il déclaré.

Le chef d'État a expliqué que les restrictions de la pandémie de Covid-19 avaient empêché tout contact direct avec les dirigeants internationaux, malgré les appels téléphoniques et la participation à des événements virtuels.

Ces circonstances ont rendu nécessaires ces visites, au cours desquelles le président a constaté une grande sensibilité aux problèmes rencontrés par la nation caribéenne, dans le cadre de l'intensification du blocus économique américain et de la crise internationale.

"Tout le monde reconnaît la résistance héroïque du peuple cubain", ils admirent ce que nous avons fait, a-t-il dit, ajoutant qu'il était très fier de cette reconnaissance.

Nous avons trouvé un grand respect pour la façon dont un petit pays, bloqué et sans ressources, a donné une réponse plus efficace que beaucoup de pays au Covid-19, grâce à la contribution de ses scientifiques et au travail du système de santé, a-t-il ajouté.

Cela s'est ensuite traduit par un intérêt pour les échanges et la coopération, ainsi que pour le développement de projets fondamentaux avec l'industrie biopharmaceutique cubaine, a-t-il déclaré.

Il a également souligné les réunions avec les associations d'amitié cubaines dans les pays où elles se sont tenues, au cours desquelles elles ont reçu beaucoup d'affection. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/306237-le-periple-presidentiel-temoigne-du-soutien-a-cuba-selon-diaz-canel>



Radio Habana Cuba